



Le Jour de la Nuit Place à l'observation des étoiles

Samedi 13 octobre 2018, à partir de 21h
Belvédère Vauban - La Bastille

En présence de
Lucille Lheureux, Adjointe aux
espaces publics
Alan Confesson
Président de la Régie Lumière

**Samedi 13 octobre, la Ville
éteindra les éclairages publics
et les bâtiments patrimoniaux
pour laisser place à
l'observation des étoiles.**

Un point de rassemblement est
proposé sur le **belvédère
Vauban** (en haut du
téléphérique de la Bastille) avec
A/R gratuit pour les 150
premières personnes qui se
présenteront en bas entre 19h30
et 20h30.

La Régie Lumière et les élus
commenteront les rallumages
pendant les 35 min et
présenteront **les projets phares
de chacune des zones.**



A l'occasion du Jour de la Nuit,
l'opération nationale de
sensibilisation à la pollution
lumineuse et à la protection de
la biodiversité nocturne, la Ville
éteindra les éclairages publics
de **21h à 21h35** et les bâtiments
patrimoniaux pour laisser place
à l'observation des étoiles.

